# <u>L'Une...</u> Sans domicile fixe...(34)

Décembre 2006 Mexique...suite...

## **Puerto Vallarta**

Comme le temps file!

Déjà deux semaines que nous sommes là et il reste tant à découvrir.

Quelques jours après notre arrivée, j'ai marché jusqu'au village voisin, typiquement mexicain, El Pitillal (http://www.vallarta-adventures.com/puerto-vallarta/northvallarta-pitillal,html). C'était un samedi et de nombreuses familles magasinaient pour le temps des fêtes. Comme ce n'est pas un village côtier, il n'y pas de touristes (j'en ai vu deux), ce qui veut dire que les étalages sont très différents de ceux qu' on voit à Puerto Vallarta ou près du terminal maritime où accostent les immenses bateaux de croisière.

J'y ai acheté mes décorations de Noël, trois (3) flocons de neige scintillants de ses multiples petites lumières blanches et une étoile filante qui s'allume en multicolore. Une chose que je n'ai jamais vue ailleurs : le marchand a bien pris son temps pour brancher les jeux de lumière et tout examiner minutieusement pour savoir si tout était fonctionnel...il a même remplacé les ampoules défectueuses...avant de me faire payer la facture (minime). Comme quoi, dans les petits villages, le tempo est bien différent.

Je suis donc revenue les bras chargés avec, en plus, un plein sac à dos de fruits et légumes.

Heureusement, ce n'est pas très loin.

J'ai bien l'intention d'y retourner car j'ai bien aimé.

Quelques renseignements : Ici, nous sommes dans l'état de Jalisco. Il y en a 32 au Mexique. Le Jalisco compte environ 15 millions d'habitants dont 8 à Guadalajara et ses banlieues. L'état au nord est le Nayarit (Nuevo Vallarta en fait partie) où il y a une heure de différence. Le Mexique, quant à lui atteint 100 millions d'habitants dont 30 millions dans la capitale, Mexico et ses agglomérations.





### El Pitillal

# Rue typique Le zocalo (place centrale, généralement en face de l'église)

Ici, au camping, ce ne sont pas les décorations de Noël qui manquent! On reste tout de même avec une drôle d'impression : celle de voir toutes ces lumières, arbres de Noël et autres quand il fait aussi chaud. Par contre, l'ambiance est là et on la ressent aussi forte chez le peuple mexicain.

Les campeurs, si on peut dire, sont pratiquement tous des Canadiens et, en majorité, ce sont des Québécois. Par contre, l'ambiance est bien différente de celle de la Floride. Ce sont de jeunes retraités, actifs, débrouillards et à l'esprit ouvert. Traverser au Mexique en motorisé et s'intégrer au quotidien des Mexicains, ce n'est pas comme se rendre en Floride ou venir ici pour une ou deux semaines, dans un hôtel, avec une formule « tout inclus ». Il faut faire l'épicerie, le lavage, les réparations, l'entretien, etc. dans un contexte mexicain, dans un quartier mexicain. Ce qui est très bien !

D'ailleurs, Gérard, un membre du personnel de la caravane et ex-professeur, nous donne, bénévolement, des cours d'espagnol deux avant-midi par semaine. Nous sommes une vingtaine d'élèves bien motivés.

C'est sûr qu'après quelques semaines d'intégration et de cours, nous repartirons mieux équipés pour voyager dans les pays hispanophones.